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国際ロータリー第2790地区 地区委員 勝浦ロータリー クラブ会報

ガ　バ　ナ　ー ： 橋岡久太郎 ガバナーノミニー ： 漆原摂子 会長 ： 磯野武 山口桂亨

第6グループガバナー補佐 ： 伊藤正人 青少年交換 ： 渡邉昌俊 幹事 ： 渡邉昌俊 中村吉政

地区補助金 ： 吉田理愛 SAA ： 中村満 佐久間淳宏

RYLA ： 中村吉政 私で、小林家4代目。夫婦の誕生日が1ヶ月1日違い。
誕生会のプレゼント交換で、Sサイズのパンツ

来年の誕生日にはければいいな　と思っています。

会長挨拶
　昨日、今日と、素晴らしい天気になり、新緑の陽気となりました。本日、磯野会長　不在の為

私が代理で、磯野会長からの挨拶文を、読ませてもらいます。

　皆さん、こんにちは。令和の時代となりました。平和で災害のない、豊かな心で過ごせる時代で

あって欲しいと思います。さて、今月のロータリーテーマは青少年奉仕です。

奉仕や慈善活動について、少し思う所をお話します。

人は生きて活動していると、何かしら、被害者であったり、加害者であったりするものらしいですね。

良かれと思ってしてあげた事でも相手をスポイルしている事もありますよね。逆に社会的に誰の目にも悪い行為が、

その行為によって、社会の中に潜んでいた悪を白日のもとに照らすことがあります。世の中に警鐘をならして

結果的に社会を良い方向に向けるきっかけとなる事もあるでしょう。自分の善悪の判断とは違う結果をもたらす事は

確かにあるでしょう。人の善悪の判断は、一段高いところから考えると　何のこともない虚しいものなのかもしれません。

ロータリアンとして行った慈善事業だから、必ず、世の中のためになっているというおごりは持たない事も大切でしょう。 久我守正君 鈴木亨君 中村吉政君

それでは本日もよろしくお願いします。

幹事報告
1） 5月31日 3クラブ合同例会、返信が未だの方は、宜しくお願い致します。

2） ロータリー手帳が、きております。 エステサロン、開業します

委員会報告 既に、館山・印西・札幌

地区幹事団　吉田理愛君

2020年度の幹事団の動きを報告。漆原ガバナー年度のガバナー補佐、募集中。

三井ガーデンホテルにて、①8月25日（日）②10月19日（土）　開催 クラブ協議会
各クラブから4～5名参加するので、参加出来る方は、宜しくお願いします。 会長部会 齋藤麻美子君 補足　　漆原摂子君

青少年交換委員会　千葉正徳君 ＰＥＴＳの時、報告した ＰＥＴＳの時、次年度予算案が承認されました。

短期・中期でお世話になる学校長に、挨拶に行きました。茂原高校と大多喜高校に行きました。 内容と同じです。 各グループから2、3クラブの公表があり、みっちりできました。

説明しながら、快諾いただきました。皆さんのご協力がないと成しえない事なので、宜しくお願いします。 宜しくお願いします。
幹事部会 中村吉政君 補足 吉田理愛君

米山記念奨学会委員会　渡邉ヒロ子君 次年度幹事　中村吉政君 勝浦は、事務局が無い4クラブのうちの一つです。 グループディスカッションを2回
本日、寄付金　回させていただきます。 次年度のクラブ活動計画書を作っているので 幹事は会長の指示が無くてもクラブを仕切って 行いました。とても充実した
楊君もいますので、一人、5～6千円 自分の名前を確認して回して下さい。 いかなくてはなりません。 会になりました。

皆様のご協力、お願いします。 宜しくお願いします。 研修部会 小林悠紀君

第11回理事会 定款細則の変わる時期であり、連携をとりやっていきます。

第1号議案 2019年6月例会プログラム⇒承認 体験的プログラムなど、クラブの環境構築を行っていきます。
第2号議案 夜間家族例会について（6月28日）⇒18:00を18:30へ、市長へ招待状 ＲＬＩの目標が決まっており、ディスカッションリーダーにも出て下さい。
第3号議案 3クラブ合同例会について（千倉ＲＣ主催5月31日）⇒出席者把握 鈴木覺三郎君
第4号議案 監査日程について⇒監査日程を対象者で確認 クラブアドバイザーを置いているのは勝浦だけです。そのおかげで勝浦ＲＣは発展しました。
第5号議案 6グループ合同例会について⇒今年度・次年度会長幹事・地区委員会議 各委員会に入るより、アドバイスする隠居さんでいる方がいいです。
第6号議案 退会者連絡について⇒退会後の手続きについて 私はこよなくロータリークラブを楽しみ、好きになり、今後もクラブアドバイザーとしてやっていきます。

第7号議案 次年度新会員候補者⇒関裕仁君 管理運営部会

第8号議案 地区補助金事業（フィリピンダバオ野球道具支援）⇒ＦＡＸする フェローシップ 小林淳一君
第9号議案 なの花書道会後援について⇒1万円の協賛 活動自体は決まっていません。

その他　　　メイキャップの確認 諸岡ガバナーが示されている親睦のありかたを示し、親睦活動、奉仕活動を広めていきます。
次回例会 例会日 毎週　金曜日

名 5/24 クラブ協議会 例会場 東急ハーヴェストクラブ勝浦 公共イメージ 吉野昌和君
名 5/31 3クラブ合同例会 勝浦市中島590-9　　電話　0470-76-0199 地区の方と連携し、facebook,インスタに掲載します。
名 6/7 卓話例会 事務局 勝浦市興津久保山台3－6　渡邉昌俊　方 ロータリークラブのイメージを上げていく活動を行います。
名 6/14 クラブ協議会 電話・FAX　0470-62-6186 次年度も、イメージを上げる活動を行います。

6/21 クラブ協議会 http://www.katsuura-rc/index.html
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